



Verhaltensregeln Rodelspaß PistenBock

Abholzeit:

Rückgabezeit:

Wir bitten dich, folgende Verhaltensregeln bei Benützung des PistenBocks zu beachten:

1. Das Mindestalter bei alleiniger Nutzung des PistenBocks liegt bei 5 Jahren.
2. Du benutzt den PistenBock auf eigene Gefahr. Eltern haften für ihre Kinder. Für leichte Fahrlässigkeit übernehmen wir keine Haftung.
3. Trage bei Benützung des PistenBocks immer einen Helm.
4. Achte auf geeignete Kleidung und geeignetes Schuhwerk. Die Benutzung mit Skischuhen ist möglich.
5. Das Abfahrtstempo ist den Geländegegebenheiten, der Streckenbeschaffenheit, insbesondere auch den witterungsbedingten Veränderungen (Vereisung, etc.) und deinem Können anzupassen.
6. Der PistenBock darf nur auf der dafür extra abgesperrten und gekennzeichneten Strecke verwendet werden. Die Verwendung auf den Skipisten ist strengstens verboten. Bei Zuwiderhandlung wird der PistenBock entzogen.
7. Fahre vorausschauend und nimm Rücksicht auf die anderen Teilnehmer auf der Strecke.
8. Achtung: Fasse nicht an die scharfen Kufen! Es droht Verletzungsgefahr.
9. Unfälle und Sachbeschädigung sowie Defekte am gemieteten PistenBock sind unverzüglich bei den Seilbahn-Mitarbeitern zu melden.
10. Bitte gehe sorgsam mit den Verleihgeräten um. Jeder mutwillig herbeigeführte Schaden wird dir in Rechnung gestellt.
11. Den Anweisungen der Seilbahn-Mitarbeiter ist jederzeit Folge zu leisten.

Die oben genannten Verhaltensregeln habe ich zur Kenntnis genommen
und akzeptiere diese mit meiner Unterschrift.

VOR- UND NACHNAME

DATUM UND UNTERSCHRIFT

Wir verarbeiten die von dir übermittelten Daten ausschließlich im Rahmen der Erfüllung unserer vertraglichen Verpflichtungen. Die von dir übermittelten Daten werden zur Vertragserfüllung an die jeweilig notwendigen Vertragspartner weitergegeben. Weitere Informationen findest du auf <https://www.mayrhofen.at/de/pages/datenschutzerklaerung-mountopolis>.



Rules of Conduct PistenBock Tobogganing Fun

Pick up time:

Return time:

We kindly ask you to pay attention to the following information when using the PistenBock:

1. The minimum age for using the PistenBock is 5 years.
2. Use at your own risk. Parents are responsible for their children. No liability is assumed for slight negligence.
3. Always wear a helmet (ski helmet) when using the PistenBock.
4. Please wear suitable clothing and shoes. Use with ski boots is possible.
5. When riding downhill, adjust your speed according to the terrain, the trail conditions, weather-related changes to the trail (icing, etc.) and your own riding abilities.
6. The PistenBock may only be used on the specially marked route. In case of restoration the PistenBock will be deprived.
7. Drive proactive and take care of the other tobogganists.
8. Caution: Do not touch the sharp runners! There is a risk of injury.
9. Accidents and damage to property as well as defects at the rented PistenBock must be reported immediately to the cable car staff.
10. Please be careful with the rental equipment. Any damage willfully induced will be charged.
11. Follow the cable car staff for the short briefing.

I have taken note of the rules for the safe use of the PistenBock and I accept the including information.

FIRST NAME AND SURNAME

DATE AND SIGNATURE

We process the data transmitted by you exclusively for the purpose of fulfilling our contractual obligations. The data transmitted by you are transferred to the respectively required contractual partner in order for us to comply with our contractual obligations. Further information please find on <https://www.mayrhofen.at/en/pages/data-protection-declaration-mountopolis>.